

PELITA

Karutan Salatiga Andri Lesmano Tekankan Warga Binaan Pola Hidup Sehat

Narsono Son - SALATIGA.PELITA.WEB.ID

May 10, 2023 - 23:07



Kepala Rumah Tahanan Negara Salatiga, Andri Lesmano Tekankan Warga Binaan Pola Hidup Sehat

SALATIGA -Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salatiga kembali memberikan pelayanan pemeriksaan kesehatan gratis pada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) bersama Puskesmas Sidorejo Lor Kota Salatiga, Rabu (10/05/2023).

Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano mengatakan, kegiatan ini untuk pemenuhan hak WBP terkait dengan pelayanan kesehatan.



"Pemeriksaan kesehatan ini sebagai bentuk pemenuhan hak WBP, seperti dilakukan Vaksinasi, Tes HIV, Pemeriksaan Obstetri pada WBP yang hamil dan juga untuk meningkatkan kesehatan daya tubuh para WBP," ujarnya.

Selain itu Andri menekankan pentingnya menjaga dan membiasakan penerapan pola hidup sehat selama menjalani masa penahanan maupun pidana di Rutan Salatiga.

"Selain pemeriksaan kesehatan gratis, kami ajak para WBP untuk menerapkan pola hidup yang sehat, ikuti olahraga, rutin cek kesehatan maupun sekedar konsultasi dengan tim kesehatan Rutan," jelasnya

Sementara itu dokter Rutan Salatiga dr Muhammad Ihsan menambahkan selain pelaksanaan vaksinasi, kegiatan ini juga bentuk pantauan kesehatan para warga binaan serta dalam kegiatan juga dilakukan tes HIV. Dimana dalam pemeriksaan ini suatu prosedur medis yang dapat mendeteksi virus HIV di dalam tubuh.

"Secara umum, tes HIV dilakukan dengan cara pemeriksaan darah. Tes antibodi ini dilakukan dengan mendeteksi antibodi HIV dalam darah yang dibentuk oleh sistem imunitas tubuh sebagai upaya melawan virus berbahaya tersebut," lanjutnya.

dr Muhammad Ihsan mengungkapkan Rutan Salatiga setiap harinya melayani WBP yang akan cek kesehatan dan secara periodik juga dilakukan pemeriksaan pada seluruh WBP.

"Kami setiap hari juga melayani WBP yang akan cek kesehatan dan secara periodik juga dilakukan pemeriksaan pada seluruh WBP," tandasnya.

(N.Son/Hms Rutan Salatiga)